

Combat Sambo - Gürtelprüfung begeistert Groß und Klein

Am vergangenen Freitag, den 02.02.2024, fanden in der örtlichen Sporthalle die Gürtelprüfungen statt. Insgesamt begrüßten wir 60 Teilnehmer in verschiedenen Altersgruppen, die ihr Können unter Prüfungsbedingungen unter Beweis stellten. Die Prüfung, die von 17:30 Uhr bis 22:30 Uhr dauerte, bot den Zuschauern eindrucksvolle Methoden und Techniken der Kampfkunst.

Unter den Teilnehmern befanden sich 30 Kinder und 30 Erwachsene, die in verschiedenen Altersgruppen die erlernten Techniken im Combat Sambo vorstellten.

Ein besonderes Highlight waren die Prüfungen für den Braungurt, Schwarzgurt und den 2. Dan-Grad, die von ausgewählten Kämpfern absolviert wurden. Diese Prüfungen erfordern ein besonders hohes Maß an Können und jahrelanger Erfahrung im Kampfsport. Auch durfte das Sambo Team Worms die 2. Vorsitzende der DKKF als Besucher/Beisitzer zu den Prüfungen begrüßen.

Am Ende der Veranstaltung konnten zahlreiche Teilnehmer stolz ihre neuen Gürtel und Graduierungen entgegennehmen, was für große Freude und Emotionen bei allen Beteiligten sorgte. Das Prüfungskomitee war begeistert vom Engagement bei der Vorführung der Kämpfer und freut sich bereits auf die weiteren Veranstaltungen in des Sambo Teams Worms.

Die Gürtelprüfung war ein voller Erfolg und zeigte einmal mehr, wie wichtig der Kampfsport für die körperliche und mentale Entwicklung von Kindern und Erwachsenen ist. Die Teilnehmer haben bewiesen, dass sie mit Disziplin, Hingabe und harter Arbeit große Erfolge erzielen können.

Stabile Grüße

Euer Sambo Team Worms